



*El libro sigue siendo el mejor amigo de la cultura.*

## Próximo LIBER en Junio

### **Protagonista, el librero**

Una vez más el Salón Internacional del Libro, LIBER'88, abrió sus puertas y mostró a todos los profesionales del mundo del libro, y a cuantos se interesan por la evolución del mercado editorial, lo mejor de la actual producción bibliográfica en lengua española, editada a ambos lados del Atlántico. Como en ediciones anteriores, la masiva presencia del libro hispano quedó acompañada, como importantes representaciones de las últimas novedades publicadas, con otras áreas lingüísticas, incluidas aquellas menos conocidas como Irán, Bulgaria y Canadá, que por primera vez concurrieron a este certamen.

El formidable esfuerzo desplegado para poner en pie un escaparate bibliográfico de tal magnitud no podía ser desaprovechado por el librero español quién, aún inmerso en la campaña de venta de libro de texto, encuentra en LIBER oportunidad única de pasearse a sus anchas entre la más amplia oferta bibliográfica imaginable en nuestro país.

El cuidadoso análisis de la producción exhibida le permite seleccionar, conforme a su propio criterio y estrategia empresarial, aquellos títulos que, pocos días después, todos vamos a poder encontrar en los escaparates y estantes de las librerías de toda España.

### **Punto de encuentro**

Pero se echaba en falta un auténtico punto de encuentro típicamente sectorial que permitiera abordar con rigor y amplitud las muchas cuestiones profesionales que preocupan al mundo del libro e incluso, ¿por qué no?, aquellas que puedan tener ribetes de mayor polémica.

Consciente de ello, el Comité organizador, como novedad en esta edición, creó un foro denominado gráficamente «Protagonista, el Librero», que los reunió durante (23-30 de septiembre) a todos los profesionales de la librería asistentes al Salón, para debatir los siguientes temas, según el clásico esquema de mesa redonda: Oferta editorial; servicio de novedades, devoluciones y stock librero; publicidad y promoción desde la librería; y el fomento de la lectura.

Con todo lo aquí apuntado, fruto del impulso del Presidente del Comité, D. Pere Vicens, de la impagable colaboración de Antonio López Lamadrid (Editorial Tusquets) quien se volcó en la coordinación de esta idea, del apoyo constante que hemos encontrado en los responsables de CEGAL y del esfuerzo y dedicación de Evelyne de L'Epine, directora del Salón, LIBER'88 fue éxito.

Asistan al próximo LIBER. Pero esta vez vayan con los ojos bien abiertos porque muchos libros pueden adquirir vida en la presencia, siempre algo mágica, del autor que siempre deseó conocer...

**Milagros del CORRAL**

PUBLICIDAD